
Kampf der Klötzchen-Bauer

Peugeot und Lego veranstalten gemeinsam ein außergewöhnliches Social-Media-Event. Am 28. Februar treten in Rüsselsheim fünf Herausforderer gegen einen Lego-Experten zu einem so genannten „Hyperbattle“ an. Die Aufgabe: Wer das Lego Technic Peugeot 9X8 24H Le Mans Hybrid Hypercar im Maßstab 1:11 am schnellsten aufgebaut hat, gewinnt eine Reise zur Peugeot Ocean Trophy nach Griechenland.

Schnelligkeit entscheidet: Insgesamt sechs Spieler – ein Lego-Bauexperte und fünf ausgewählte Kandidaten – treten an sechs Tischen gegeneinander an. Nach zwei Stunden scheidet der Spieler, der am weitesten zurückliegt, aus, sodass nach fünf Stunden zwei Teilnehmer das Finale bestreiten. Für noch mehr Spannung erhält jeder Spieler zwei Joker, die anderen Kandidaten das Spiel erschweren oder einem selbst das Spiel erleichtern. Hier kommt die Community ins Spiel, die per Abstimmung darüber entscheidet, welcher der beiden vorab ausgewählten Joker zum Einsatz kommt.

Der erste Herausforderer ist Frank Boor. Er ist bekannt aus der TV-Sendung „RTL Lego Masters Allstars“, bei der er im Januar mit seinem Partner den zweiten Rang belegt hat. Der zweite Kandidat heißt Justin Guthke. Der 24-Jährige besitzt er das Lego-Technic-Modell bereits zu Hause. Auch Stephan Suhr geht motiviert ins Hyperbattle, denn seit seiner Kindheit ist Lego und er unterhält einen Tik-Tok-Kanal, der sich um die berühmten Steine dreht. Eine weitere Herausforderin ist Anna Pauly. Sie ist mit der Marke aufgewachsen, da ihr Vater früher einen 405 gefahren ist. Ebenfalls dabei ist Julian Creuz. Der 22-Jährige ist großer Peugeot-Fan, fährt privat einen 308 und ist erfahrener Lego-Bauer.

Die fünf Teilnehmer treten gegen einen absoluten Profi an: Pascal Lenhard, genannt „Kalli“. Kalli, ein offizieller Lego-Bauexperte, ist seit 2019 selbstständiger Lego-Modellbauer und widmet sich ausschließlich dem Bauen und Kreativsein. Er veranstaltet auch Live-Modellbauten und Workshops.

Die Veranstaltung wird von TV-Moderatorin Jana Azizi begleitet und für die Fans in mehreren Livestreams auf den Social-Media-Kanälen von Peugeot und Lego übertragen. Der Gewinner oder die Gewinnerin ist mit einer Begleitung bei der Peugeot Ocean Trophy in Griechenland im Juni 2024 dabei. Wer den zweiten Platz erreicht, reist mit einer Begleitung zum 24-Stunden-Rennen nach Le Mans inklusive Besuch in der VIP-Lounge von Peugeot. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot 9X8 24H Le Mans Hybrid Hypercar von Lego.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Peugeot's „Hyperbattle“ mit Lego-Steinen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot
